



# communiqué

N°: 159  
No.:

Le 13 août 1987

## VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES EN ZAMBIE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures du Canada, le très honorable Joe Clark, a terminé aujourd'hui une visite de travail de deux jours à Lusaka, entreprise dans le cadre des préparatifs en vue des sommets de la Francophonie et du Commonwealth qui se tiendront au Canada en septembre et octobre prochains, respectivement. Cette visite fait partie d'une tournée en Afrique comportant également des séjours en Côte d'Ivoire, au Mozambique et en Afrique du Sud.

Durant sa visite en Zambie, M. Clark a eu des entretiens avec le président Kenneth Kaunda et avec le ministre des Affaires étrangères Luke Mwananshiku. Au cours de ces entretiens, une attention particulière a été portée aux moyens pour le Commonwealth de maintenir son rôle de leader dans la recherche de la paix et du développement économique en Afrique australe. M. Clark et le président Kaunda se sont également entretenus de questions économiques et politiques intéressant l'Afrique en général, tout particulièrement dans le contexte de la récente élection de M. Kaunda à la présidence de l'Organisation de l'unité africaine. Les deux hommes ont en outre passé en revue l'état des relations bilatérales et de l'aide au développement apportée par le Canada à la Zambie.

"J'apprécie vivement les discussions détaillées que j'ai eues hier soir avec le président Kaunda. Sa profonde connaissance et sa vaste expérience des problèmes de l'Afrique en général, et de la situation en Afrique australe en particulier, m'ont donné de la question une vue d'ensemble qui sera utile au Canada dans son rôle de président des deux sommets", a déclaré M. Clark.

.../2